



Propriétés Sotheby's  
Parisienne INTERNATIONAL

**3 Pièces**

**69 m<sup>2</sup>**

**Réf. PP6-1008**

**1 490 000 €**

**Paris 1<sup>er</sup>**

Appartement à vendre (75001)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

PARIS 1er arrondissement. Idéalement situé entre la place des Victoires et les jardins du Palais Royal, au 3e étage par ascenseur d'un bel immeuble ancien ravalé récemment, un élégant appartement d'une superficie de 69.07m<sup>2</sup> Carrez, entièrement rénové par architecte. Prestations de grandes qualité (cuisine haut de gamme sur-mesure, climatisation, domotique, double vitrage partout, excellent DPE D). Il se compose d'une galerie d'entrée, d'une cuisine semi-ouverte aménagée et équipée, d'un double séjour aux volumes généreux, de deux chambres avec chacune salle d'eau et WC. Un appartement plein de ...

PARIS 1st - Ideally located between Place des Victoires and the Palais Royal gardens, on the 3rd floor with an elevator in a beautiful old building (recently renovated), an elegant apartment with a surface area of 69.07m<sup>2</sup> (Carrez law), completely renovated by an architect. High-quality features (custom high-end kitchen, air conditioning, home automation, double glazing throughout, excellent energy performance rating D). It consists of an entrance gallery, a semi-open fitted and equipped kitchen, a spacious double living room, and two bedrooms, each with its own bathroom and WC. A charming and ...

**PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

29, rue Saint-Sulpice - 75006 PARIS 6EME

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

